

2024 防災訓練 & 地域交流まつり

11月10日(日)区立みんなの広場にて石神町会主催の「防災訓練 & 地域交流まつり」を開催しました。

朝から曇り空の中、天気予報も夕方から雨でした。役員は前日からのぼりをたてたり、テントを張ったり準備をしました。9時過ぎには消防署の方々も来て準備をします。



10時から町会長挨拶、防災会長挨拶、消防署の方の挨拶から始まり参加者は3グループに分かれて体験しました。今回初めて来た「まちかど消防訓練車」は初期消火の放水を練習しました。



毛布と棒で作った担架で人を運びます。その担架の作り方の説明を聞き体



験練習も行いました。

三か所の体験を終えたら D 級ポンプの演習を消防士さんのお話を聞きながら見学しました。

防災訓練は終わりです。お昼ごはんは倉庫で備蓄しているアルファ米を皆さんに食べてもらいます。

今回は五目御飯でした。一緒に保存水と「えいようかん」という保存用羊羹をお配りしました。

ブルーシートをひいて敬老会による「わなげ」が始まりました。食べ終わった人からわなげに並んでいました。

雨も心配でしたので、早めに午後の部を始めました。ラジオ体操第一で体をほぐし、一番目の競技は玉入れです。二つのグループに分かれて「ダンス玉入れ」です。

音楽「ジャンボリミッキー」が流れているときはダンスして、笛とともに音楽が終わったら玉入れをします。

一回戦は赤組、二回戦は白組が勝ち、引き分けでした。



次はそのままのグループで「水運びリレー」です。2Lのペットボトル二本の袋を持って走りリレーで競います。勢いあまって転んでしまう場面もありましたが、水の重さを感じて走りました。



最後はお待ちかねの「パン食い競走」です。6人一組でぶら下がったパンを口で取って走ります。

あっという間のミニ運動会でしたが、楽しく過ごせました。

参加者は全体で177名と少なかったのですが、なんとかお天気も持って終われました。

各自防災意識をもって、ご近所さんとの関りを持つと安心安全な地域になると思います。

来年は是非より多くの方の参加をお待ちしています。